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PETITS RAPPELS ESSENTIELS

MAJUSCULES

- Tous les noms propres / jours de la semaine /
mois / nationalités / pays / langues / peuples

et communautés / pronom personnel « I »

PLURIELS

- « s » à la fin des noms au pluriel
pencil → pencils

- « es » à la fin des noms terminant par
« s », « sh », « ch », « x », « z »

bus → buses 
dish → dishes

- « ies » à la fin des noms en « y »
jelly → jellies

- JAMAIS de « s » à la fin d’un ADJECTIF
One red bus

Two red buses

ADJECTIFS

- Forme active (« ing ») → The game is boring.
- Forme passive («ed») →I’m so bored !

« S » À LA 3ème DU S.

Les verbes au présent simple prennent
TOUJOURS  un « s » à la fin de la 3e personne

du singulier (sauf les verbes modaux).

PRONOMS

- On utilise un pronom (me, you, it, her, him,
this, they…) seulement si on a DÉJÀ   ENNONCÉ  

LE SUJET auquel se réfère ce pronom.

I like to play with my friends. He is very kind.

→ le pronom « he » ne se réfère à personne
ici. La deuxième phrase n’a donc aucun sens

car on ne sait pas de qui elle parle.

- Dans un paragraphe, un pronom se réfère
toujours au nom JUSTE AVANT, pourvu qu’il

corresponde en genre et en nombre.

The bus was red and the road was very
bumpy. It was full of cracks and holes.

→ le pronom « it » s’accorde avec les noms
« bus » et « road » mais il se réfère

UNIQUEMENT à « road ». 

FEMININ/MUSCULIN + ADJ POSSESSIFS

- « he » : être humain ou animal masculin
- « she » : être humain ou animal féminin

- « it » : tout objet inanimé, idée, coutume...

- Parfois, on utilise « she » pour parler d’un
pays, d’un navire, avion ou voiture.

- On utilise les adjectifs possessifs « my / your/
his / her / its / our / their » pour parler de
choses qui appartiennent à des personnes.

- MAIS, ces adjectifs s’accordent avec la
personne en genre et en nombre.

Erica is happy. It’s her birthday today.

The Queen gave a speech on television.
Its message was moving.

ARTICLES

- A pizza is cooking in the oven. → « a » pour parler d’un objet/personne en général (un/une).

- The pizza  is so tasty ! → « the » pour un objet/personne en particulier, déjà identifié (le/la).

- Making  pizza  is an art. I learnt it at  school. → «   » c’est l’article zéro, pour parler d’un
concept/ idée/ coutume/ activité/ entité. 


